

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

Tec y Aspid; enfermedad del corazón

RESPONSABILIDAD SOCIAL Y GOBERNANZA

Ante el incremento de las enfermedades cardiovasculares, el Instituto de Investigación sobre Obesidad del Tec de Monterrey, que dirige Antonio Rito, y Aspid Pharma, de Gerardo Molina Polo, unirán esfuerzos para investigar sobre la insuficiencia cardíaca en pacientes mexicanos. En especial, el potencial terapéutico de las tecnologías de la compañía farmacéutica.

poderydinero.mx
vsb@poderydinero.mx
@vsanchezbanos